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Validé par l’ensemble de la CDA par voie électronique le 14 juin 2023 
 
Présents : Mme Elodie LOPES, M. Kevin ROSELIER, M. Antoine LASSALLE, M. Claude 
CHEVALIER, M. Joël ROCHEBILIERE (visio), M. Hervé WAGENMANN, M. Loïc BARROUILLET, 
, M. Pierre CHEYROU (visio), 
 
Invité : M. Quentin LANET 
 
Excusés : M. Stéphane POURGATON 
 
Absent : - 
 
Début de séance à 16 h 30 
 
Courrier de la CDA 

 
M. Nicolas CALOI, a contacté la CDA pour évoquer sa situation géographique vis-à-vis de ses 
désignations. La CDA comprend et accepte sa demande, néanmoins, la CDA tient à ce qu’une 
alternance régulière sur l’ensemble de la saison soit décidée en collaboration avec les divers services 
de désignations concernés pour leur éviter une surcharge de travail. Une fois la décision arrêtée, M. 
Nicolas CALOI sera informé des détails du fonctionnement de ses désignations pour la saison 
prochaine. 
 
M. Manuel JIMENEZ, informe la CDA de son arrêt médical de plusieurs semaines. La CDA en prend 
note et lui souhaite un bon rétablissement. 
 
M. Antonio RIBEIRO, a écrit à la CRA, en mettant la CDA en copie, de son souhait d’arrêter sa 
carrière d’arbitre. La CDA le remercie pour ses nombreuses années de service pour le football 
Landais et Aquitain. 
 
M. Louis LEITE, demande à rejoindre la CDA ainsi que le groupe de chargé de mission 40 pour la 
saison 2023-2024. Accord de principe de l’ensemble de la CDA, sous réserve d’accord du conseil 
d’administration. 
 
M. Bastien TRESSARIEU, confirme à la CDA que, suite à son dernier courrier qui indiquait qu’il était 
dans l’obligation, pour raison personnelle, de mettre de côté sa saison d’arbitrage, qu’il sera en 
capacité de reprendre l’arbitrage en septembre. La CDA le remercie de l’avoir prévenu. 
 
M. Anthony LECLERC, demande à la CDA des précisions sur la désignation des finales de coupes. 
Mme Élodie LOPES, lui a répondu en rappelant le fonctionnement précisé sur le règlement intérieur 
de la CDA.  
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Retour sur les finales jeunes et 
seniors 

 
Mme Élodie LOPES, informe la CDA d’un courrier qu’elle a reçu de la part du Président du district 
des Landes de Football, M. Loreto GUALIARDI, au sujet du déroulement des finales jeunes et 
seniors de la saison 2022-23.  
Dans ce courrier, le président félicite l’ensemble de la CDA ainsi que les arbitres présents lors de ces 
rencontres, précisant qu’aucun match n’a fait office de réelle problématique au niveau de l’arbitrage. 
 
Bien qu’elle lui ait déjà répondu directement, la présidente, Mme Élodie LOPES, ainsi que l’ensemble 
de la CDA remercie le président pour ce courrier.  
 
La CDA profite de ce sujet pour tirer un bilan de ces finales, dans les grandes lignes : 

- L’organisation et la présence de la CDA lors de ces événements étaient à la hauteur des 
attentes. 

- La prestation technique des arbitres était globalement à la hauteur de l’événement. 
- Le comportement des arbitres sur l’ensemble des rencontres a été irréprochable. 
- Une réserve est cependant émise concernant le travail sur les arbitres assistants, qui pourrait 

être amélioré même s’ils ont également été au niveau lors de ces finales. 
- Une gestion un peu compliquée des désignations des arbitres sur les finales jeunes, ou la 

CDA a dû procéder à des changements pour diverses raisons jusqu’à quelques jours avant 
les matchs. 

 
Calendrier de la CDA 23-24 

 
Le groupe de travail présente le travail réalisé sur la saison 23-24.  
Après quelques ajustements, la CDA valide ce calendrier qui sera présenté aux arbitres lors de 
l’assemblée générale de fin de saison. 
Ce calendrier pourra tout de même être retravaillé au moment de la publication officielle des 
calendriers des compétitions de la saison 2023-24. 
 
Test physique 23-24 

 
M. Loïc BARROUILLET, propose une modification des tests physiques pour la saison prochaine 
pour qu’ils soient plus adaptés à l’ensemble des catégories, des modifications qui concernent 
essentiellement les arbitres assistants et les arbitres D3. 
Ces changements seront présentés lors de l’AG de fin de saison et notés dans les modifications de 
la circulaire annuelle après validation de ceux-ci par le comité d’administration. 
 
Dossiers médicaux 

 
Un premier point en date de la réunion est dressé par M. Quentin LANET, sur le traitement des 
dossiers médicaux.  
Il se félicite de la réactivité de certains arbitres, même s’il admet que c’est toujours frustrant de voir 
que certains arbitres attendent une ou plusieurs relances avant de vraiment se pencher sur leurs 
prises de rendez-vous.  
Il précise que le fonctionnement reste pour le moment le même. Et que s’il est demandé aux arbitres 
le retour du dossier avant le 1er juillet, c’est qu’il connait la difficulté pour la commission médicale de 
les traiter rapidement. 
 
Classement des arbitres 
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Avant le lancement de ce sujet, la CDA demande à M. Quentin LANET, de quitter la pièce.  
 
Après études des différents résultats de l’ensemble des arbitres, la CDA acte les classements et 
affectations de la saison suivante.  
Ils seront présentés aux arbitres durant l’assemblée générale de fin de saison. 
 
La CDA rappelle M. Quentin LANET, dans la pièce pour qu’il puisse prendre part à la suite de la 
réunion.  
 
Section sportive 

 
La CDA a été informée de la sélection de plusieurs jeunes arbitres dans des sections sport étude 
arbitrage :  

- Section de Mérignac :  
o M. Corto PAUL. 
o M. Eloan HOUIS. 

- Section de Mourenx : 
o M. Ilan DANTHEZ. 

 
La CDA les félicite pour leur réussite au concours d’entrée et leur souhaite le meilleur dans cette voie 
qu’ils ont choisi. 
 
Sujets divers 

 
M. Quentin LANET, détaille à la CDA le dispositif qui a été mis en place pour la participation de 
plusieurs jeunes arbitres au tournoi international U15 d’Artix. Félicitations aux 6 arbitres retenus pour 
l’occasion. 
 
M. Quentin LANET, présente à la CDA le dispositif mis en place pour la préparation et la sélection 
des arbitres pour les finales départementales de beach soccer. Accord de la CDA sur ce nouveau 
fonctionnement qui inclut une formation en amont de la compétition. 
 
M. Claude CHEVALIER, fait le point sur le stage féminin régional où ont pu se rendre 3 de nos 
arbitres féminines. Il dresse une très bonne attitude des arbitres présentes, malgré des échecs au 
test physique d’un niveau supérieur à celui proposé dans notre district. Elles ont montré un potentiel 
intéressant et encourageant pour l’arbitrage féminin landais. 
 
M. Kévin ROSELIER, propose à la CDA d’acter dans ses règlements un changement sur les jeunes 
arbitres majeurs afin de pouvoir les désigner à la touche en senior de façon plus simple. 
 
M. Kévin ROSELIER, présente également un retour sur la formation sur le rôle d’arbitre assistant qui 
s’est déroulée le lundi 8 mai à Tartas. Il est satisfait du résultat et souhaite poursuivre le travail sur 
l’assistanat la saison prochaine.  
Les membres de la CDA ont reçu également de la part des arbitres présents plusieurs retours positifs 
de cette formation. 
 
L’ordre du jour étant terminé, après un tour de table, la présidente décide de clôturer la réunion. 
 
Fin de séance à 22h30  

 

La Présidente 

 

Le Secrétaire de séance 

Élodie Lopes Quentin LANET 


